

ABSTRAK

SABILA NUR GH AISANI: Analisis Hukum Ekonomi Syariah Terhadap Investasi Saham Syariah di Aplikasi Indo Premier Sekuritas

Ekonomi Syariah berperan penting dalam pertumbuhan ekonomi Indonesia, khususnya di pasar modal syariah. Dengan mayoritas penduduk beragama Islam, pertumbuhan ekonomi Syariah terus berkembang secara substansial. Investasi, baik syariah maupun konvensional, menjadi kunci dalam menggerakkan perekonomian. Dukungan pemerintah melalui regulasi dan pedoman telah mendorong pertumbuhan investasi saham Syariah, seperti yang terlihat dalam indeks saham syariah Indonesia. Perusahaan sekuritas seperti Indo Premier Sekuritas memfasilitasi investasi sesuai prinsip Syariah, memberikan kemudahan bagi umat Muslim yang berminat.

Penulis merumuskan bagaimana mekanisme investasi saham syariah pada aplikasi Indo Premier Sekuritas dan bagaimana hukum investasi saham syariah pada aplikasi Indo Premier Sekuritas dalam perspektif hukum ekonomi syariah. yang mana bertujuan untuk mengetahui apakah mekanisme investasi saham syariah pada aplikasi Indo Premier Sekuritas sudah sesuai dengan prinsip-prinsip investasi saham syariah atau masih ada kejanggalan baik dalam mekanisme atau akad yang digunakan pada transaksi tersebut.

Analisis hukum ekonomi syariah menekankan prinsip-prinsip dasar Islam dalam ekonomi, termasuk keadilan dan keseimbangan dalam transaksi. Investasi saham syariah di Indo Premier Sekuritas dipertimbangkan dengan memastikan pemilihan saham sesuai prinsip syariah melalui skrining. Transparansi, kepatuhan, dan audit oleh otoritas syariah penting dalam memastikan integritas proses investasi.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif untuk menganalisis hukum ekonomi syariah, khususnya prinsip keadilan dan keseimbangan dalam transaksi. Fokusnya adalah pada investasi saham syariah di Indo Premier Sekuritas, dengan penekanan pada pemilihan saham yang sesuai prinsip syariah melalui proses skrining. Pentingnya transparansi, kepatuhan, dan audit oleh otoritas syariah juga ditekankan untuk memastikan integritas proses investasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa transaksi investasi saham syariah di Indo Premier Sekuritas sesuai dengan prinsip-prinsip yang diatur dalam fatwa, memastikan kepatuhan terhadap kriteria syariah. Ini memberikan keyakinan kepada investor bahwa transaksi mereka sesuai dengan prinsip-prinsip keuangan Islam. Hukum investasi saham syariah melibatkan berbagai jenis akad, seperti *Bai' al-musawamah*, *Mudharabah*, dan *Ijarah*, yang sesuai dengan prinsip dan ketentuan syariah. Dengan demikian, transaksi investasi saham syariah di Indo Premier Sekuritas berjalan sesuai dengan hukum syariah berdasarkan keselarasan dan kesesuaian dengan prinsip-prinsip Islam.

Kata Kunci: Investasi, Saham Syari'ah.